
 
Coronavirus Covid-19: Ospedale Sacra Famiglia Fatebenefratelli di
Erba, in un anno ricoverati 700 pazienti. “Operatori risorsa che ha
evitato il default”

“È ormai passato un anno dal primo paziente che si è presentato all’Ospedale Sacra Famiglia di
Erba e nessuno, allora, poteva prevedere quello che sarebbe accaduto…”. 

Inizia così la riflessione di Damiano Rivolta, direttore dell’Ospedale Sacra Famiglia Fatebenefratelli
di Erba sul 2020 e sulle prospettive aperte da questi primi mesi del 2021. L’ospedale lombardo ha
ospitato 700 ricoverati per Covid-19 dall’inizio del 2020 e ha effettuato 31.000 tamponi. Al momento
sono stati vaccinati 523 operatori. “La gestione dell’emergenza pandemica, nella sua drammaticità,
ha portato alla scoperta di risorse inespresse che costituiranno anche le basi per la definizione
dell’ospitalità del futuro”, prosegue Rivolta, spiegando che “le barriere strutturali, organizzative,
gestionali ma soprattutto quelle emotive sono state prima abbattute, poi superate e piano piano rese
flessibili e resilienti al grande tsunami Covid”. “Gli operatori - osserva il direttore - sono stati la vera
risorsa chiave che ha consentito di affrontare la pandemia senza arrivare al default dell’ospedale”. 
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